



>> *Akustik und Inklusion*

Rückmeldung zur Nutzung von Hörunterstützungssystemen

Ich möchte Sie herzlich um Ihre Erfahrung und Einschätzung bitten. Neue Technologien zur Hörunterstützung – z. B. über Bluetooth oder das neue System *Auracast* – werden derzeit in Fachgremien diskutiert.

Ihre Antworten fließen in neue Vorgaben für Höranlagen und Barrierefreiheit ein. Bitte nehmen Sie sich ein paar Minuten Zeit und kreuzen Sie an, was auf Sie zutrifft. Ihre Angaben werden vertraulich und anonym behandelt. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

1. Nutzen Sie im Alltag ein Hörgerät oder Cochlea-Implantat (CI)?

Ja Nein

2. Haben Sie Erfahrung mit einer induktiven Höranlage (z. B. Ringschleife)?

Ja Nein Weiß ich nicht

3. Haben Sie schon über Bluetooth (z. B. vom Handy) auf Ihr Hörgerät gehört?

Ja Nein Weiß ich nicht

4. Haben Sie von „Auracast“ gehört oder so etwas schon getestet?

Ja Nein Weiß ich nicht

5. Was hilft Ihnen in öffentlichen Räumen am meisten?

- Induktive Anlage (Ringschleife)
- Bluetooth-Verbindung vom Smartphone
- Auracast
- Andere Technik: _____
- Ich nutze keine Technik zur Hörunterstützung in öffentlichen Räumen

6. Was ist Ihnen bei Hörunterstützung besonders wichtig?

- Gute Sprachverständlichkeit
- Einfache Bedienung
- Verlässliche Technik
- Andere: _____

7. Gibt es Situationen, in denen Sie sich bessere Unterstützung wünschen würden?

8. Haben Sie Wünsche oder Ideen für neue Lösungen?

Was ist Auracast?

Auracast ist eine neue Technologie, die per Bluetooth Audiosignale an viele Empfänger gleichzeitig senden kann – z. B. direkt an Hörgeräte oder Smartphones. Die Technik ist neu und wird aktuell eingeführt.

Bitte senden Sie Ihre Rückmeldung bis spätestens: Freitag, 25. Juli 2025

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Thomas Jaggo